
ANTES PENSABA…

Cuando comenzamos, había escuchado mucho sobre gamificación, pero no tenía ni
idea de que significaba esa palabra ni que se  quería conseguir con ella. Poco a poco
conocí que era una metodología de trabajo que se estaba llevando a cabo en el CEP
de Antequera, más expresamente Pepe, que era el encargado de llevarla a la práctica
y de formar a sus compañeros y compañeras. 

En el momento en que nos propusimos trabajar en las Jornadas de Educación Física
sobre gamificación, mentalmente me ponía muchas pegas, porque no relacionaba E.F.
con ésta nueva metodología. Además algo tan novedoso y desconocido para mi me
daba  miedo  no  saber  responder  a  las  perspectivas  que  podíamos  crear  en  el
profesorado.

AHORA PIENSO…

Ahora pienso que es una metodología de trabajo,  muy amena y participativa para
trabajar determinadas competencias. Sigo teniendo mis dudas si es una moda (como
otras muchas) y si realmente se cumplirán los objetivos educativos que se plantean
durante la actividad, pero confío en que poco a poco la experiencia de los compañeros
y compañeras que están apostando por esta metodología me haga perder el miedo
que tengo en esta propuesta tan novedosa como desconocida.

¿QUÉ ME INQUIETA?

Lo que me inquieta es que todavía no se como se va a desarrollar la actividad en las
Jornadas.  Nuestra  formación  está  siendo  positiva  pero…  denoto  en  algunos
compañeros  y  compañeras  ciertas  dudas  sobre  el  resultado  final.  Gracias  al
entusiasmo de Pepe, el grupo ha tomado forma, nos ha activado y predispuestos a
aprender a gamificar en educación, y  ha aportado documentos muy interesantes para
nuestra formación.


